

Opera dólar a la baja a 12.52 a la venta (Reforma 25/08/11)

Opera dólar a la baja a 12.52 a la venta (Reforma 25/08/11) El tipo de cambio se vende en 12.4111 y se adquiere en 12.4161 pesos por divisa americana. Foto: Reuters En BBVA Bancomer se reporta un movimiento que favorece al peso mexicano, pues, el billete americano se ofrece en 12.47 y se recibe en 12.16 Ernesto Sarabia Ciudad de México (25 agosto 2011).- La moneda mexicana inició la sesión con buen ánimo, pero a medida que valora las cifras negativas del mercado del trabajo estadounidense y la confianza del consumidor alemán, los beneficios se reducen. Por el momento, en las ventanillas de Banamex, el dólar menudeo opera en 12.02 a la compra y en 12.52 a la venta, cifras que resultan 0.2 por ciento debajo de su nivel anterior. En el caso de las sucursales de BBVA Bancomer, también se reporta un movimiento que favorece al peso mexicano, pues, el billete americano se ofrece en 12.47 y se recibe en 12.16. No obstante, en las instalaciones de la terminal aérea de la capital mexicana, la paridad no presenta cambios por el momento: se adquiere en 11.60 y se vende en 12.55 unidades, de acuerdo con información de Consultoría Internacional Banco. Al mayoreo las cosas no son diferentes, ya que la moneda nacional obtiene un avance de 4.73 centavos contra el dólar de Estados Unidos. El tipo de cambio se vende en 12.4111 y se adquiere en 12.4161 pesos por divisa americana. Al 20 de agosto de 2011, el número de solicitudes iniciales por apoyo a desocupados fue de 417 mil, una cantidad que representó un aumento de 5 mil contra la semana previa. Tanto en material laboral como en el sector de manufacturas, las últimas cifras de la economía estadounidense han sido desfavorables y esto ha generado un sentimiento de desánimo entre los inversionistas, quienes apuestan porque mañana, Ben Bernanke, presidente de la Reserva Federal de EU, les anuncie nuevas medidas de estímulo monetario. En Europa tampoco se han tenido indicadores favorables en días recientes y en especial en el caso de Alemania, la desaceleración de su crecimiento y el aumento de la desconfianza han sido protagonistas desde la semana pasada. Hoy, el Instituto de Investigación GFK informó que la confianza de los consumidores en Alemania cayó a 5.2 puntos en septiembre, desde 5.3 unidades en agosto.